CANAL RAYUELA

Boletín Oficial de la Plataforma Educativa Extremeña Rayuela.



Sesiones formativas sobre el "Procedimiento específico de adscripción"

Durante los días 10 y 11 de febrero de 2022, con una duración aprox. de 40 minutos y en sesiones dobles, se han llevado a cabo unas formaciones sobre los pasos a seguir desde Rayuela con respecto al procedimiento específico de adscripción múltiple, dirigidas, prioritariamente, a personal de Secundaria.

Como sabéis, este proceso sólo afecta al alumnado que va a cursar Educación Secundaria Obligatoria procedente de centros adscritos de Educación Primaria y se desarrolla con carácter previo al procedimiento general de admisión.

Este webinar, se ha impartido a través de videoconferencia (Google meet). En ella, se ha incorporado una presentación interactiva simulando la plataforma Rayuela para potenciar la eficacia del mensaje.

En este encuentro entre compañeras y compañeros se trataron los siguientes puntos:

1º Cómo desde el perfil Gestión, se accede a la pantalla "Accesos del personal del centro" y, desde allí, se procede a asignar el perfil Servicio de Apoyo (SAC) al personal.

CONTENIDOS:

- Sesiones formativas sobre el "Procedimiento específico de adscripción"
- Escuela Oficial de Idiomas (Modalidad libre)
- Recursos: Herramienta para el intercambio educativo

2º Cómo desde el perfil (SAC) del centro de Secundaria elegido en primer orden, se procede a registrar digitalmente una pre-solicitud a papel (documento "Anexo II: Solicitud reserva de plaza") recibida desde el centro de Primaria de referencia.

3º Cómo desde el perfil Gestión, una vez presentada digitalmente la pre-solicitud por parte del SAC o registrada digitalmente la solicitud por parte de los responsables legales a través de Secretaría Virtual, se accede a la pantalla "Solicitudes de adscripción" y, desde el desplegable del alumnado, se procede a validar la documentación; y, posteriormente, a baremar.

En esta ocasión, en pro del interés general, se ha instado a las personas participantes a utilizar el canal de chat desde el principio de la exposición hasta quince minutos después de finalizada la charla, para dejar escritas aquellas dudas que les ha generado la formación y que necesitan de una aclaración. De este modo, se ha optado por sustituir la clásica rueda de preguntas individual por un informe global que dé respuesta a todas las cuestiones planteadas en cada una de las cuatro sesiones con la intención de enriquecernos entre todas y todos.

No olvidéis estar pendientes a nuestras publicaciones en RRSS, donde os iremos informando sobre nuevas acciones formativas y las direcciones para poder realizar las inscripciones a través de los C.P.R.



Escuela Oficial de Idiomas (Modalidad libre)

El DOE del lunes 7 de febrero de 2022, ha publicado la Resolución del 17 de enero de 2022, de la Secretaría General de Educación, por la que se convoca la admisión y matriculación del alumnado en la modalidad de enseñanza libre en las Escuelas Oficiales de Idiomas para el curso 2021-2022. (Véase: http://doe.juntaex.es/pdfs/doe/2022/250o/22060125.pdf)

Para acceder a las enseñanzas de idiomas en Escuelas Oficiales de Idiomas, en la modalidad libre, será imprescindible tener dieciséis años cumplidos en el año de la matriculación en estos estudios o ser mayor de catorce años para seguir las enseñanzas de un idioma distinto al cursado como primera lengua extranjera en la Educación Secundaria Obligatoria.

El plazo de presentación de solicitudes será de quince días hábiles a contar desde el día siguiente al de la publicación de dicha resolución en el Diario Oficial de Extremadura:

• Solicitud de admisión:

Del 8 de febrero al 2 de marzo, ambos inclusive.

- •Sorteo y publicación del listado de admitidos y de reservas:
- 8 de marzo
- •Matriculación de admitidas y admitidos:

Del 8 al 28 de marzo, ambos inclusive (pago de las tasas)

Matriculación de reservas:

Del 29 al 31 de marzo, ambos inclusive

Para la solicitud de admisión, es necesario cumplimentar y entregar el impreso de Solicitud disponible en la Secretaría Virtual de Rayuela, desde la dirección https://rayuela.educarex.es. Es imprescindible imprimirlo, firmarlo y entregarlo en la secretaría de la Escuela Oficial de Idiomas.

Para la matrícula, es necesario cumplimentar y entregar el Modelo 50 con el abono del precio público correspondiente a nombre del interesado o interesada junto con la fotocopia del DNI.





Existen herramientas en el Cuaderno del Profesor que facilitan la aplicación de metodologías activas de aprendizaje y que desarrollan el pensamiento crítico en el aula.

Entre ellas, están los Recursos; que buscan mejorar y fortalecer las condiciones de acceso a la información y al conocimiento, fomentar una cultura en torno a la colaboración y cooperación para promover el intercambio, potenciar las capacidades de las comunidades educativas en el uso de las TICS, en un mundo cada vez más interconectado y globalizado.

Para crear un nuevo recurso, se selecciona primero el curso con el que se quiere compartir el recurso y se selecciona la carpeta en la que se va a guardar el recurso. Por tanto, los recursos se recogen en diferentes carpetas, pudiéndose crear una estructura de carpetas con la profundidad que se desee mediante el uso de subcarpetas. Por defecto, siempre se muestra la carpeta raíz: "Mis recursos".

Dentro de cada subcarpeta o desde la carpeta raíz, se pueden incluir ficheros (de todo tipo) o enlaces a páginas de interés.

Te invitamos a que utilices todas las posibilidades que tiene El Cuaderno del Profesor.

Próximamente en Canal Rayuela ...

- Pruebas de acceso de Formación Profesional.
- Pruebas en competencias claves para cursar certificados de profesionalidad.
- Inmersión lingüística.









